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Употребление Past Simple

     Past Simple употребляется для выражения действий, 
которые имели место в прошлом. На время, когда происходило 
действие указывают следующие слова и выражения :

yesterday – вчера

last week – на прошлой неделе

last month – в прошлом месяце

last year – в прошлом году

ago – назад                                                                          



Образование Past Simple
Past Simple образуется двумя способами :

Правильные глаголы образуют 
форму прошедшего времени 
путём прибавления – ed к основе 
глагола.
Play – played
Пример: 
They finished their work yesterday 
.
Они закончили свою работу 
вчера.

Для образования прошедшего 
времени с неправильными 
глаголами    берётся вторая форма 
из таблицы неправильных глаголов 
(go – went - gone).
Пример:
Yesterday Olga went to the booking 
office and bought two tickets. 
Вчера Ольга ходила в билетную 
кассу и взяла два билета.



Правила написания правильных глаголов

1.Если глагол в неопределённой форме имеет окончание – е – на конце, то в 
прошедшем времени прибавляется окончание – d – 
Например: Love – loved

1.Если глагол оканчивается на ударный закрытый слог, то в прошедшем времени 
удваивается конечная согласная и прибавляется окончание – ed –
Например: Stop – stopped          Но:  clean – cleaned
                                                   open – opened

1.Если глагол оканчивается на – 1, то она удваивается, независимо от того, какой 
слог является ударным
Например: Travel – travelled



Правила написания правильных глаголов

1.1)Если глагол имеет букву  - у – на конце и перед – у – стоит согласная, то – у 
меняется на  - i – прибавляется окончание – ed - 
Например: Copy – copied

2) Если перед – у – стоит гласная, то глагол остаётся без изменения и 
прибавляется – ed –
Например:  Play – played



Правила чтения правильных глаголов 

1. Если глагол оканчивается на глухой согласный, то – ed читается [ t ]
Stop – stopped

2. Если глагол оканчивается на звонкий согласный и гласный, то 
– ed читается [ d ]

Answer – answered

3. Если глагол оканчивается на – t  или  - d, то  - ed  
читается [ id ]

Collect – collected



Вопросительная форма 
Past Simple



Общий вопрос



Общий вопрос образуется при помощи вспомогательного глагола  
did, который ставится перед подлежащим, далее идёт прямой 
порядок слов (подлежащее, сказуемое, второстепенные члены 
предложения). 
На данный вопрос требуется краткий ответ :  Yes, I did / No, I 
didn’t.

Пример

I watched TV yesterday. – 
Я смотрел телевизор вчера.
Did I watch TV yesterday? ( общий вопрос )



    Если в предложении присутствует did, то глагол - 
сказуемое употребляется в первой форме; 
(если глагол правильный, то отбрасывается окончание – 
ed; watched – watch;
 если неправильный – берётся 1 – я форма   went -go)



Специальные вопросы



Специальный вопрос начинается с вопросительных 

местоимений, далее идёт вспомогательный глагол did, и прямой 

порядок слов(подлежащее, сказуемое, второстепенные члены 

предложения).



What did I watch yesterday?- Что я смотрел вчера?
When did I watch TV? – Когда я смотрел телевизор?
What did I do yesterday? – Что я делал вчера?

I watched TV yesterday. 



Исключением из данного правила является вопрос 

к подлежащему. Вопрос к подлежащему не требует 

вспомогательного глагола, а глагол – сказуемое в 

данном вопросе всегда стоит в форме прошедшего 

времени:

 с окончанием ed 

(если выражено правильным

 глаголом) 

или во второй форме

(если выражено неправильным

 глаголом)



Вопрос к подлежащему

Who watched TV yesterday? –
 Кто смотрел телевизор вчера?



Альтернативный вопрос

Альтернативный вопрос начинается как общий со 

вспомогательного глагола. Но в отличие от общего в данном 

вопросе присутствуют варианты ответов ( как правило 2), из 

которых нужно выбрать только один. Между вариантами 

ответов стоит союз or (или). На данный вопрос требуется 

полный ответ.

Did I watch TV or walk in the street yesterday? – 
Я смотрел телевизор или гулял на улице 
вчера?



Разделительный вопрос

I watched TV yesterday, didn’t I ?
                  +                                -
I didn’t watch TV yesterday, did I? 

     

 состоит из двух частей, противоположных по форме.

o Первая часть имеет прямой порядок слов и 

положительную или отрицательную форму. 

o Вторая часть имеет обратный порядок слов и состоит 

из модального или вспомогательного глагола и 

местоимения. По форме она противоположна 

первой части. Переводится она «не так ли»,

o «не правда ли». 

-



Самостоятельная работа



Вариант 1
1. Вставьте глагол в необходимой форме
He … very interesting stories last month

a)    a)  writes
b)    b) wrote
c)     c)written
2. Выберите правильный вопрос к предложению
She looked at the blackboard and found a mistake.
    a)When did she looked at the blackboard and found a mistake?
    b)When did she look at the blackboard and find a mistake?
    c)Did when she look at the blackboard and found a mistake?
3. Ответьте положительно на заданный вопрос
Did my niece cut her finger when cooking breakfast?
      a)Yes, she did
       b)Yes, she didn’t
        c)Yes, I did
4. Выберите предложение с правильном порядком слов
After I home yesterday the party walked
        a)I walked home after the party yesterday
         b)Yesterday I after the party walked home
         c)I after the party yesterday walked home
5. Закончите предложение
She went to the doctor …

a)     a)yesterday
b)     b)now
c)      c)tomorrow



Вариант 2
1. Вставьте глагол в необходимом времени
He … up and looked up at the nest.

a)a)had stand
b)b)stood
c)c) is stand
2. Выберите правильный вопрос к предложению
This driver worked in our firm several years ago.

b)a)Who worked in our firm several years ago?
c)b)Who did worked in our firm several years ago?
d)c)Who did work in our firm several years ago?
3. Ответьте положительно на заданный вопрос
Did your grandmother visit Canada?

a)a)Yes, she did
b)b)Yes, I didn’t
c)c)Yes, she does
4. Выберите предложение с правильным порядком слов
Lily got I a message from last Saturday

a)a)I got from Lily last Saturday a message
b)b)I got a message from Lily last Saturday
c)c)A message I got from Lily last Saturday
5. Закончите предложение
We enjoyed the party …

a)a)last week.
b)b)next year.
c)c)every evening.



Вариант 3
1. Вставьте глагол в необходимом времени
Sometimes she … to the movies with Marian.

la)is went
lb)go
lc)went
2. Выберите правильный вопрос к предложению
We found this little kitten in the street yesterday

b)a)Where did we found this little kitten yesterday?
c)b)Where did we find this little kitten yesterday?
d)c)Where we found this little kitten yesterday?
3.Ответьте положительно на заданный вопрос
Did you see Ann last morning?

a)a)Yes, I didn’t
b)b)Yes, I did
c)c)Yes, he did
4. Выберите предложение с правильным порядком слов
Went Bill ago ten minutes home

a)a)Ten minutes ago went Bill home.
b)b)Went Bill home ten minutes ago.
c)c)Bill went home ten minutes ago.
5. Закончите предложение
I had a very good time …

a)a)next week.
b)b)now.
c)c)last night.



Вариант 4
1. Вставьте глагол в необходимом времени
I … home after the party yesterday.

a)a)come
b)b)came
c)c)is come
2. Выберите правильный вопрос к предложению
He forgot to tell me about it the day before yesterday.

a)a)Who did forgot to tell me about it the day before yesterday?
b)b)Who forgot to tell me about it the day before yesterday?
c)c)Who forget to tell me about it the day before yesterday?
3. Ответьте положительно на заданный вопрос
Did you see the news on television last night?

a)a)Yes, I did
b)b)Yes, I didn’t
c)c)Yes, she did
4. Выберите предложение с правильным порядком слов
In Singapore live in Glasgow we lived for six years but now we.

a)a)We lived in Glasgow for six years but now we live in Singapore.
b)b)We lived for six years but now we live in Glasgow but we live in Singapore.
c)c)We live in Singapore for six years but now we lived in Glasgow.
5. Закончите предложение
We celebrated holidays …

a)a)years ago
b)b)next week
c)c)tomorrow



Вариант 5
1. Вставьте глагол в необходимом времени
Our team … to London for football game last night.

a)a)is fly
b)b)was fly
c)c)flew
2.  Выберите правильный вопрос к предложению
I went to see my sick friend yesterday.

a)a)Whom did I go to see yesterday?
b)b)What did I went see yesterday?
c)c)What I go see yesterday?
3. Ответьте положительно на заданный вопрос
Did Oliver work last year?

a)a)Yes, he didn’t
b)b)Yes, I did
c)c)Yes, he did
4. Выберите предложение с правильным порядком слов
Several ago years at a bank they worked

a)a)At a bank several years ago they worked.
b)b)They worked at a bank several years ago.
c)c)Several  years ago they worked at a bank.
5. Закончите предложение
Did you see Ann … ?

a)a)yesterday
b)b)five o’clock
c)c)next month



Ответы



Вариант 1:
1.б                                                          
2.б                                                          
3.а                                                          
4.а                                                         
5.а                                                 

Вариант 2:
1.б
2.а
3.а
4.б
5.б

Вариант 3:
1.с                                                             
2.б                                                             
3.б                                                             
4.с                                                             
5.с

Вариант 4:
1.б
2.с
3.а
4.а
5.а

Вариант 5:
1.с
2.а
3.с
4.б
5.а



Упражнения



I Поставьте глаголы в нужной форме.

     1. We (not/have) a holiday last year. 2. I (play) 
tennis yesterday afternoon. 3. What time (you/go)  to 
bed  last night?4. (you/ go) to the United States? 5. 
Kathy loves traveling. She (visit) many countries.



II Измените предложения, используя 
обстоятельства данные в скобках.

1. He often cooks his own breakfast. (yesterday) 2. 
Every month she buys a lot of new books. (last 
month, lately) 3. She doesn’t often come to see us 
nowadays. ( last year)  4. I see my friend every day.   
( many years ago) 5. Mary doesn’t often drink coffee. 
(at the party last nigh; lately) 6. My boy-friend goes 
to the country every week. (last night)



III Составьте вопросы к выделенным словам.

  1. At half past twelve Miss Green stopped her work 
and went out to lunch. 2. Little Kate liked a lot of 
sugar in her tea. 3. Yesterday I had dinner with a 
friend of  mine. 3. He came home late at  night. 4. 
This morning I listened to the eight o’clock news. 5. 
They went out together to the cinema.




